

L'OMS déclare officiellement la fin de l'épidémie de l'Ebola



La Havane, 28 déc. (RHC)-. L'Afrique de l'Ouest a été officiellement déclarée ce lundi libre du virus de la fièvre hémorragique de l'Ebola (FBE) par l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS).

Cette déclaration survient 42 jours après le second test négatif réalisé aux cas les plus récents de la maladie.

L'OMS a fait savoir que les équipes de réponse rapide déployées après le dépistage de chaque cas dans la région ces derniers mois sont la pierre angulaire de la bataille contre cette maladie.

L'OMS a signalé que cette annonce positive ne doit pas pourtant conduire à la négligence des contrôles sanitaires dans la région car une réapparition de nouveaux cas n'est pas à écarter.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/salud/80055-loms-declare-officiellement-la-fin-de-lepidemie-de-lebola>



Radio Habana Cuba